
ATA Nº 014/2016

Aos doze (12) dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, nas dependências da Câmara Municipal de

Vereadores,  foi  realizada  a  décima  quarta  (14ª)  Reunião  Ordinária  da  Quarta Seção  Legislativa  –  Sexta

Legislatura  da  Câmara  Municipal  de  Sério.  Presentes  os  seguintes  Vereadores:  Clair  Teresinha  Ruggeri,

Cleonir José Bergmann de Abreu, Delmo Rempel, Deolindo Ferri, Luciano José da Silva, Marciano Antônio

Favaretto,  Mario  Antônio  Cândido,  Nadir  Paulo  Burghardt  e  Sandra  Regina  Brandt  Werner.  Verificada  a

presença de número regimental, o Senhor Presidente, Deolindo Ferri, abriu os trabalhos em nome de Deus. Em

seguida o Senhor Presidente saudando os colegas Vereadores e demais presentes, solicitou ao Secretário que

fizesse a leitura de uma mensagem. Após solicitou que a Vice-Secretária realizasse a leitura da ata nº 013 de

2016. ATA Nº 013/2016 da Sessão Ordinária, realizada em 05 de maio de 2016, foi aprovada por unanimidade.

EXPEDIENTE:  Conforme Boletim nº014/2016.  ORDEM DO DIA: OF. GAB. Nº 049/2016 –  Encaminha

Projeto de Lei nº 019/2016, Projeto de Lei nº 020/2016 e Balancete da Receita, Despesa e Verificação relativo

ao mês de abril  de 2016.  PROJETO DE LEI Nº 019/2016 –  Autoriza o Poder Executivo a repassar ao

Hospital Caridade São José de Sério, o valor de até R$ 16.000,00, oriundos do Fundo Estadual de Saúde –

FES, nos termos da Portaria nº 906/2015, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade.  PROJETO

DE LEI Nº 020/2016 – Autoriza o Poder Executivo a abrir um Crédito Suplementar no orçamento municipal

vigente,  no  valor  de  R$  8.000,00  e  indica  recursos  para  sua  cobertura.  Aprovado  por  unanimidade.

EXPLICAÇÕES  PESSOAIS:  CLEONIR  JOSÉ  BERGMANN  DE  ABREU:  Saudou  ao  Presidente,

colegas Vereadores e aos demais presentes. Falou que a Vereadora Clair foi muito feliz com a escolha de

indicação do Cidadão Seriense ao Senhor Antônio Lazzari, pois o mesmo está sempre atuando na Comunidade

mesmo sem ser remunerado, ajudando as pessoas nos momentos difíceis. Assim como o Senhor Antônio, tem

outras pessoas que também mereciam ser lembrados, até por meio de nome de Ruas, onde chegou a fazer o

pedido de alteração de nome de Rua, mas ruas com nomes de datas históricas não podem ser alterados e por

isso o seu pedido foi negado naquela época, porém há tantas ruas com nomes estranhos e com o tempo poderia

se colocar o nome de pessoas que colaboraram com a nossa Comunidade. Agradeceu ao Secretário de Obras

que atendeu a mais um pedido seu, ao qual retirou o barranco que havia desmoronado nas casinhas populares,

aproveitando a oportunidade para solicitar que fosse colocado material na entrada de Araguari na residência de

Dona Maria. Lamentou a situação das vacinas onde o Governo mais uma vez corta do pequeno produtor, ao

qual a Lei era para quem tinha acima de 30 animais precisava comprar as doses e agora foi reduzido para que

tem acima de 10 animais, uma questão lamentável, pois toda vez que o Governo mexe acaba afetando ao

pequeno produtor. Sugeriu que fosse alterada a curva que fica próximo a sua residência, pelo fato de terem

ocorrido algumas batidas naquele local, isso por que os motoristas invadem a pista contraria. Sugeriu que a rua

fosse alargado e fosse feita dupla, ou seja, uma um pouco mais elevada que a outra, onde desta forma os

motoristas não teriam como invadir a pista contrária. Agradeceu ao Professor Luis que aumentou a potência da

Rádio abrangendo mais Localidades do Interior do Município, o que é bom pelo fato de poderem acompanhar

o noticiário  do Município.  DELMO REMPEL:  Saudou ao Presidente,  colegas  Vereadores  e  aos  demais

presentes.  Relembrou que no incio das Sessões Ordinárias comentando sobre as situações das estradas,  o
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Presidente da Câmara falou que em trinta dias poderiam cobrar se fosse melhorada a situação e hoje com três

meses  a  mais  as  situações  das  estardas  estão  cada  vez  mais  precárias  na  Localidade  de  Araguari,  mas

precisamente na travessia de um lado para o outro. Ao qual chegou ao ponto de ter a estrada interditada devido

as más condições, onde a ponte corre o risco de desabar se houver mais chuvaradas, pois na parte de baixo já

tem um desgaste, sendo que todas as pessoas que moram naquela localidade já solicitaram que a estrada fosse

arrumada. E na mesma situação precária se encontra a estrada Geral, não sendo um ou dois meses mas sim

anos. Desta forma também se encontram as roçadas que não são feitas, devendo se dar um pouco de atenção a

isso,  não sendo possível  que se leve  anos para recuperar  as  estradas.  Solicitou  mais  agilidade quanto as

semeaduras, pois primeiro demorou para chegar as sementes de inverno e agora vários produtores de Araguari

estão aguardando a grade a mais de trinta dias e o pessoal não consegue realizar esta semeadura, pois todos são

sabedores  que  uma parte  da renda do Município  deriva  da produção de  leite  e  o  produtor  precisa  desta

pastagem para os animais.  Nada mais  havendo a constar,  o Senhor Presidente após determinar a próxima

sessão para o dia 19 de maio de 2016, encerrou os trabalhos invocando a proteção de Deus. E, para constar,

lavrou-se a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo Senhor Presidente, Senhor Vice-

Presidente e Senhor Secretário da Mesa. Sério, 12 de maio de 2016. 

DEOLINDO FERRI              MARIO ANTÔNIO CANDIDO

  Presidente   Vice – presidente       

MARCIANO ANTÔNIO FAVARETTO
      Secretário
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